
Русский язык
3  класс
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Приставки: за, по, под, 
над, про, на.
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Суффиксы: -еньк, -очк, -ость, 
-чик, -ик, -ек.
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Кузнечик    кузнечики
Птенчик          птенчики

Орешек         орешки
Горошек        горошки
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Орешек         орешки

горошек        горошки
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Суффикс -ик пишется, если
при изменении формы слова
гласная сохраняется.

кузнечик - кузнечики



Суффикс -ек пишется, если

при изменении формы слова 
гласная исчезает.

орешек - орешкишк



1. Изменим форму слова
               (один, много).

2.  Смотрим на гласную в суффиксе.

3. Если сохранилась, то пишем -ик.
    Если исчезла, то пишем -ек.
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  Мы отыскали секрет_к  
и   замоч_к   на  ларч_ке 
открыли.



МОЛОДЦЫ!


